
VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO DEL  7 giugno 2023 
 

Il giorno 7 giugno 2023 alle ore 18:00 si è riunito il Consiglio d’Istituto, in modalità a distanza, con il seguente 

ordine del giorno: 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente  

2. Approvazione conto consuntivo E.F 2022 

3. Approvazione Programma Biennale degli acquisti di forniture e servizi:  

3A) Progetto Regione Lombardia – Potenziamento dotazioni tecnologiche innovative e attrezzature 

tecnico scientifiche istituti tecnici agrari – annualità 2021/22 

3B) Progetto PON “Digital Board: trasformazione digitale nella didattica e nell’organizzazione” – 

annualità 2022/23 

3C) Progetto Regione Lombardia – Potenziamento dotazioni tecnologiche innovative e attrezzature 

tecnico scientifiche istituti tecnici agrari statali e istituti professionali indirizzo agrario - annualità 

2022/23 

3D) PNRR Azione 1 – New Generation Classroom – Ambienti di apprendimento innovativi 

3E) PNRR Azione 1 – New Generation Labs – Laboratori per le professioni digitali del futuro - annualità 

2022/23 

4. Aggiornamento Regolamento per il conferimento di beni e forniture 

5. Approvazione Regolamento per il conferimento di incarichi individuali 

6. Decisione in merito alla collocazione giorni da 7 ore a.s. 2023-2024 

7. Organizzazione ultimo giorno di scuola 

8. Adesione rete “A scuola contro la violenza sulle donne” (ISS Vanoni - Vimercate) 

9. Varie ed eventuali 

Sono presenti:  

   Presente Assente 

1 Dirigente Aldo Melzi X  

2 Genitore Barbara Mariani X  

3 Genitore Laura Rigamonti X  

4 Genitore Gloria Sironi X  

5 Genitore Emanuela Rovelli  X 

6 Prof.ssa Stefania Agresta X  

7 Prof.ssa Maria Cecilia Zagnoli  X  

8 Prof.ssa Maria Teresa Facchineri  X 

9 Prof.ssa Paola Carrara X  

10 Prof. Giulio Falco X  

11 Prof. Andrea Villa X dalle ore 18,10  

12 ATA Renato Tucci X  

13 Studente Chiara Chironna X  

14 Studente Giada Ferrari X  

15 Studente Zakaria Lasiri  X 

16 Studente Timothy Colombo  X 

 Funge da segretaria la prof.ssa Maria Cecilia Zagnoli. 

1. Lettura e approvazione verbale seduta precedente.  

Il verbale viene approvato a maggioranza; un solo membro del consiglio si astiene.  

2. Approvazione conto consuntivo E.F 2022. 

 Il DSGA, sig. Giovanni Iuliani, illustra dettagliatamente tutte le voci presenti nel modello H del conto 

consuntivo dell’esercizio finanziario 2022, che ricorda essere stato inviato a tutti i componenti del Cdi via 

mail.  



I revisori hanno proceduto a verificare l’attendibilità e la corretta esposizione dei dati contabili nel 

Conto consuntivo ed hanno formulato un giudizio favorevole, sulla base di controlli periodici. Tutte 

le voci vengono lette ed analizzate con dovizia di particolari, infatti nessuno dei presenti, al termine 

dell’esposizione, rivolge ulteriori domande. Il Conto Consuntivo viene quindi approvato all’unanimità 

dai membri del consiglio presenti. 

3. Approvazione Programma Biennale degli acquisti di forniture e servizi. 

 Il DSGA spiega che tutti i finanziamenti superiori ai 40 mila euro devono essere pubblicati su 

specifiche piattaforme  del MIT  (Ministero delle Infrastrutture). Il Dirigente dovrà anche emanare un 

decreto.  

3A) Progetto Regione Lombardia – Potenziamento dotazioni tecnologiche innovative e attrezzature tecnico 

scientifiche istituti tecnici agrari – annualità 2021/22. 

 Acquisto di strumenti per l'ampliamento delle strutture riguardanti il settore Agrario: trattore, microscopi, 

polarimetro e spettrofotometro, droni, stazione agrometeorologica e materiale per laboratorio di 

micropropagazione. Dei 210 mila euro totali una parte è già stata utilizzata. 

3B) Progetto PON “Digital Board: trasformazione digitale nella didattica e nell’organizzazione” – annualità 

2022/23 .  

 Acquisto di monitor digitali interattivi per la didattica . Il finanziamento è pari a 70.040,74 euro. 

3B1) Progetto PON “ reti ” – annualità 2022/23. 

 Potenziamento della rete, con cavi in fibra ottica. Il finanziamento è pari a 45.603,24 euro. 

3C) Progetto Regione Lombardia – Potenziamento dotazioni tecnologiche innovative e attrezzature tecnico 

scientifiche istituti tecnici agrari statali e istituti professionali indirizzo agrario - annualità 2022/23. Il 

finanziamento sarà destinato ad acquisti per il laboratorio di chimica e trasformazione dei prodotti; per il 

laboratorio di fisica e per il laboratorio di agraria; per il caseificio didattico per la trasformazione del latte e 

produzione di  ricotte e yogurt. 

3D) PNRR Azione 1 – New Generation Classroom – Ambienti di apprendimento innovativi. 

 Acquisto di attrezzature e arredi, da utilizzare nelle classi per un’attività didattica innovativa. Il finanziamento  

è pari a euro 178.839,13. 

3E) PNRR Azione 1 – New Generation Labs – Laboratori per le professioni digitali del futuro - annualità 

2022/23.  

Ammodernamento di un laboratorio di informatica. Verrà trasformato in uno spazio multimediale e 

progettuale con delle attrezzature tecnologiche e digitali più moderne. Si potranno svolgere molteplici 

attività. Il finanziamento è di 164.644,23 euro.  

4. Aggiornamento Regolamento per il conferimento di beni e forniture.  

Il DSGA spiega la necessità dell’aggiornamento del regolamento in oggetto e ricorda che abbiamo 

mantenuto le soglie nazionali di 139.000 euro. Il nuovo regolamento entrerà in vigore dal 1 luglio. 

5. Approvazione Regolamento per il conferimento di incarichi individuali del personale interno ed 

esterno. 

Il regolamento viene approvato all’unanimità. 

6. Decisione in merito alla collocazione giorni da 7 ore a.s. 2023-2024. 

 Il Dirigente scolastico avvia una discussione partecipata al tema in oggetto. Aggiunge che la decisione 

definitiva dovrà essere poi comunicata al TPL per potenziare le corse tra le ore 14 e 15. Chiede l’opinione 

delle varie componenti. La sig.ra Mariani propone i primi due giorni della settimana: lunedì e martedì. La 

prof.ssa Agresta, in  base alla propria esperienza all’istituto tecnico, propone martedì e giovedì. Il prof. 

Falco condivide il pensiero della collega.  Le prof.sse Zagnoli e Carrara concordano su martedì, ed 

indifferentemente per giovedì’ o venerdì. La componente studentesca esprime parere favorevole per 

martedì e venerdì, motivando le scelte. Il prof. Villa interviene ponendo due quesiti: se il dipartimento di 

scienze motorie sia favorevole ad avere le 7 ore ; se sia prevista una delibera odierna, visto che 

l’argomento è tra i punti all’ordine del giorno nel prossimo collegio docenti. Dichiara inoltre di essere 

abbastanza favorevole alla scelta di lunedì e venerdì. Il Dirigente risponde che l’argomento sarà 

affrontato in collegio docenti e che i componenti del dipartimento di scienze motorie sono favorevoli. 

7. Organizzazione ultimo giorno di scuola.  



Il Dirigente chiede l’adesione del CDI a quanto predisposto dalla scuola per la mattinata di domani 8 

giugno: termine delle lezioni alle 10.50, con invito agli  studenti di lasciare i locali della scuola e gli spazi 

esterni  per permettere l’inizio degli scrutini. Massima attenzione alla  vigilanza nei corridoi e all’esterno. 

8. Adesione rete “A scuola contro la violenza sulle donne” (ISS Vanoni - Vimercate). 

 Il Dirigente ricorda che è necessario rinnovare la nostra adesione alla rete in oggetto. L’adesione è biennale. 

In diverse classi si è già affrontato il tema, così attuale al giorno d’oggi, durante le ore dedicate all’educazione 

civica.  

9. Varie ed eventuali. 

 La presidente Mariani chiede le modalità organizzative di svolgimento dei colloqui tra le famiglie e i 

docenti  per il prossimo anno scolastico: online e/o in presenza. Tale richiesta le è stata avanzata da un 

genitore. Il Dirigente scolastico ricorda la flessibilità dei  docenti nell’accogliere le richieste dei genitori e 

nella disponibilità a concedere e prevedere entrambe le possibilità. Aggiunge che in istituto sono stati 

creati degli spazi appositi  per consentire i colloqui in presenza. Il prof. Falco interviene a sostegno della 

flessibilità; le prof.sse Zagnoli, Agresta e Carrara riportano  come la maggior parte dei genitori prediliga i 

colloqui a distanza.  

La sig.ra Sironi dice di non avere ricevuto quesiti o  altre richieste dai genitori. 

 

La seduta si chiude alle ore 19,05 

 

    Il segretario          Il presidente  

Maria Cecilia Zagnoli                    Barbara Mariani 


